
平成２０年旭市議会第４回定例会一般質問表 

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
髙 橋  利 彦  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

林  七 巳  

 
１ 中央病院問題について  
 ⑴  経営についての市長の考え方  
 ⑵  病院長の行政にとらわれない経営とは  
 ⑶  建設の為の収支計画で将来に渡って黒字なのに

なぜ民営化か  
 ⑷  経営検討委員会を設置した目的  
 ⑸  資材費等値下がりの中で新病棟建設を急ぐ理由  
 ⑹  派遣医師の収支計理処理について  
 ⑺  民営化移行の時、現金等の流動資産はどのよう

になるか  
 ⑻  委託先が経営破綻した時、約 400 億円の借入金

の責任はどこになるか  
２ 農業問題について  
 ⑴  旭市農業の現状について  
 ⑵  市の基幹産業である農業への対応策について  
 
 
１ 旭中央病院の再整備について  
 ⑴  経営について  
 ⑵  その後について  
２ 病院の経営形態について  
 ⑴  なぜ今やるのか  
３ インターネット通信について  
 ⑴  光通信が入らないのか  
４ デジタル放送について  
 ⑴  デジタル電波が入らない地域について  
 

 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
平 野  忠 作  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

滑 川  公 英  
 
 

 

１  あさひ健康パークゴルフ場について 

 ⑴  入場者の推移について 

 ⑵  維持管理費等について 

 ⑶  企画運営について 

 ⑷  今後の整備計画について 

２ 旭の産業まつりについて 

 ⑴  入場者の動向について 

 ⑵  出店舗の関係について 

 ⑶  今後の取り組み方について 

３ 農業振興策について 

 ⑴  農産物加工工場の誘致について 

 

 

１  旭中央病院について 

 ⑴  検討委員会について 

 ⑵  公設民営化の答申について 

 ⑶  国や県は地方独立行政法人を進めているが 

 ⑷  リニアック棟の再入札について 

 ⑸  再整備事業の入札について 

２ 産業政策について 

 ⑴  食彩の宿いいおかについて 

 ⑵  土地改良事業について 

  ①  干潟地区 

  ②  飯岡地区 

 ⑶  産業祭について 

 ⑷  企業誘致について 

 

 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
伊 藤  保  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

木 内  欽 市  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

１  旭市クリーンセンターについて 

 ⑴  焼却灰の運搬はどのようにしているのでしょう

か 

２ 旭市グリーンパークについて 

 ⑴  グリーンパークはどのような処分場なのでしょ

うか 

３ 新型インフルエンザの対応について 

 ⑴  旭市で感染者が出た場合の対策は考えているの

でしょうか 

４ 老人クラブについて 

 ⑴  市の老人クラブの数が減っているが原因をどの

ように捉えているのでしょうか 

 

 

１  2009 年度予算編成について 

 ⑴  歳入歳出の見込みについて 

 ⑵  これからの取り組みは 

２ 旭市山の家について 

 ⑴  最近の利用状況は 

 ⑵  これからの取り組みは 

３ 食彩の宿いいおかについて 

 ⑴  現在までの状況 

 ⑵  今後の取り組みは 

４ 職員の採用試験について 

 ⑴  応募者数、採用人数は 

 ⑵  試験の日程について 

５ 旭中央病院について 

 ⑴  公立病院改革プランについて 

 ⑵  経営形態について 

 ⑶  再整備計画について 

 

 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
日 下  昭 治  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

島 田  和 雄  

 

１  市役所南分庁舎について 

 ⑴  つどいの広場の利用状況について報告を求めま

す 

 ⑵  上記以外の利用について 

 ⑶  賃貸借契約について 

２ 旭市山の家について 

 ⑴  利用状況について報告を求めます 

 ⑵  利用料、費用について 

 ⑶  将来利用について 

３ 国の「定額給付金」について 

 ⑴  本市の対応について 

 

 

１  旭中央病院の経営形態等に関する報告書について 

 ⑴  旭中央病院の経営について 

 ⑵  旭中央病院に関する旭市の課題について 

 ⑶  病院及び市財政について 

 ⑷  経営形態の比較検討及び経営形態選択の考え方 

 ⑸  望ましい経営形態のあり方 

 ⑹  検討すべき付帯事項 

２ 公立病院改革ガイドラインについて 

 ⑴  当該病院の果たすべき役割及び一般会計負担の

考え方 

 ⑵  経営の効率化 

 ⑶  再編ネットワーク化 

 ⑷  経営形態の見直し 

３ 旭中央病院公設民営化の是非について 

 

 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
佐 久 間 茂 樹  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

１  景気対策について 

 ⑴  市の現在の景気状況をどう把握しているか 

 ⑵  今後の景気状況をどう予測しているか 

 ⑶  平成 20 年度予算の執行状況について 

 ⑷  国の給付金について 

 ⑸  地域振興券について 

 ⑹  県及び市独自の対策について 

２ 食彩の宿いいおかについて 

 ⑴  市民の宿泊利用状況は 

 ⑵  市民に無料宿泊券の発行は 

３ 刑部岬への進入路について 

 ⑴  刑部岬への道がなくなったとの声があるが実態

をどう把握しているか 

 ⑵  現地における公有地について 

４ 財産の管理について 

 ⑴  バランスシートの作成は 

 ⑵  知的財産について 

 

 

 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
伊 藤  房 代  

 

１  還付金、オレオレ詐欺の件について 

 ⑴  振り込め詐欺が多発している。犯人の手口が新

たに増えているが、その対策について質問します 

２ 旭中央病院の件について 

 ⑴  銚子市立病院の様になる前に、旭中央病院を応

援して市民が安心して掛かれる様に盛り上げてい

く方法を提案し質問します 

 ⑵  コミュニティバスの運行を細かい所まで入り込

んで行けないかどうか質問します 

３ 単独生活者への配慮について 

 ⑴  今年５月に高校生が殺害された事件。又、元厚

生次官ら連続殺傷事件の両件とも、単独生活者で

近所との付き合いもない人物で、その人達を掌握

できるのは民生委員ではないでしょうか。民生委

員の役割について質問します 

 ⑵  民生委員との連絡報告を密にし、事故を未然に

防ぐ方法を考えてはどうか質問します 

４ 学童保育（放課後児童クラブ）の件について 

 ⑴  学童保育を４～６年生迄に延長保育が出来ない

かどうか質問します 

５ 妊婦健診の件について 

 ⑴  現在は５回迄無料、それを 14 回迄無料に出来な

いかどうか質問します 

６ 点字ブロックの施行の件について 

 ⑴  各庁舎（内・外）のバリアフリーの事と視覚障

害者の為の点字ブロックの施行が出来ないかどう

か質問します 

 

 

 


